

Club der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus

Antrag

Antrag auf Einführung eines Alkoholverbots an der U6-Station Gumpendorfer Straße

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der Einführung eines Alkoholverbots an der U6-Station Gumpendorfer-Straße in Rudolfsheim-Fünfhaus zur Bezirksvertretungssitzung am 14. November 2024 gem. GO-BV §24, folgenden Antrag:

Die zuständige Magistratsdienststelle der Stadt Wien wird ersucht, ein Alkoholverbot an der U6-Station Gumpendorfer Straße zu prüfen und umzusetzen.

Begründung:

Die U6-Station Gumpendorfer Straße ist eine wichtige Verkehrsader, die täglich von vielen Menschen genutzt wird. Leider häufen sich Berichte von Anrainern und Anrainern sowie Fahrgästen, dass der Alkoholkonsum in diesem Bereich zu Belästigungen, Konflikten und einem verstärkten Unsicherheitsgefühl führt. Besonders abends und nachts klagen viele Nutzerinnen und Nutzer der U-Bahn über das unkontrollierte Verhalten alkoholisierter Personen, was die Attraktivität des öffentlichen Raumes und die Lebensqualität in der Umgebung deutlich beeinträchtigt.

BR Felix Ofner

BR Peter K. Estfeller
Klubobmann